



gründete 1895 die Mosterei mit seiner Frau Elise Möhl, welche bis heute die Schweiz mit zahlreichen Apfelgetränken mit oder ohne Alkohol versorgt. Heute wird der Familienbetrieb in der fünften Generation geführt und setzt neben Offenheit für Neues sowie Innovation, auf Bodenständigkeit und Tradition. Dies unter ständigem Einbezug von Natur und Umwelt. Der neuste Geniestreich ist die „Brennmeister Möhl“ Linie, wobei der Gin den Anfang macht. Was sich genau in der Steingut Flasche befindet, bleibt ein Geheimnis des Brennmeisters. Eines ist auf jeden Fall. Klar: Apfelblüten treffen auf Gin!